



Brühl, 25.03.2015

Geschäftsbericht für 2014

Überblick über die Entwicklung des BHB Brühler Heimatbundes im Jahr 2014. Die Zahl der Mitglieder hat sich leider verringert, wobei nur noch insgesamt 5 Zugänge zu verzeichnen waren. Die Kündigungen stiegen auf 25 an. Auf Grund der Altersstruktur waren 15 Verstorbene zu beklagen.

Es präsentiert sich im Internet bald wieder einer aktualisierte Homepage. Diese wird von interneterfahrenen Mitgliedern und Brühl-Interessierten häufig genutzt.

Im Jahr 2014 wurden 14 Veranstaltungen und Reisen durchgeführt. In der Geschäftsstelle fanden insgesamt vier Sitzungen des Vorstandes statt.

Nicht unerwähnt bleiben sollte, das beliebte und erfolgreiche gemeinsame Sommerfest zusammen mit dem Eifelverein im Garten unserer Geschäftsstelle.

Vereinstruktur:

Mitglieder:	2014	2013
Gesamt	419	454
Instituelle (Vereine, Bibliotheken usw.)	62	62
natürliche Personen	357	392
Ehrenmitglieder	2	2
Ehrevorsitzenden	1	1
Zugänge	5	12
Verstorben	15	11
Kündigungen	25	13
Alternduchschnitt	76	75

Vereinsangehörigkeit Jubilare:	Jahre
Hildegard Böhler	25
Luise Schulze	25
Anneliese Krieger	25
Eheleute Marie-Luise und Josef Jüssen	25
Klaus Pütz	40
Frau Margret Parke	50

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des geschäftsführenden Vorstands bei allen Mitgliedern, Gönnern, Förderern und Beisitzern für ihre tatkräftige Unterstützung, sowohl in finanzieller als auch in materieller Art ganz herzlich bedanken. Ebenso bedanke ich mich beim Schriftleiter, Dr. Jürgens, und den Autoren, die bei den Brühler Heimatblättern mitgewirkt haben.

Michael Hammermayer
Geschäftsführer